

SUS HIJOS APRENDIERON >>>

Este capítulo explora las virtudes de paz y justicia y el bien común, y explica el pecado social, la dignidad humana y la ley moral natural.

La Sagrada Escritura



Lean **Isaías 1, 17** para aprender qué significa ser justo y aprender a hacer el bien.

Lo que creemos

- La gracia de Dios hace posible que vivamos una vida de virtud, respetando la dignidad humana de todos.
- La justicia es darle a Dios y a los demás lo que les corresponde. Cuando la justicia está ausente, la paz no es posible.

Para aprender más, vayan al *Catecismo de la Iglesia Católica* #1807, 1939–1942, 2304–2306 en usccb.org.

Gente de fe

Esta semana su hijo aprendió acerca de la Beata María Vicenta, quien cuidó a los heridos durante la Revolución Mexicana.

LOS NIÑOS DE ESTA EDAD >>>

Cómo comprenden la justicia La perspectiva social de su hijo es todavía algo limitada. Lo que es justo y correcto en asuntos relativos a ellos mismos a veces está limitado por lo que ellos quieren para esa situación. Sin embargo, cuando los niños de esta edad se apartan de esto y ven los grandes problemas de la sociedad y del mundo en general, tienen un fuerte sentido de la justicia y desean hacer algo para que el mundo sea mejor.



CONSIDEREMOS ESTO >>>

¿Cuándo han visto o leído algo que los haya hecho preguntarse: “Cómo pudimos dejar que ocurriera eso”?

Cuando las comunidades permiten que ocurra el pecado, el resultado puede ser horrible. Racismo, sexismo, terrorismo y falta de respeto por la vida humana son ejemplos de lo que puede suceder cuando las personas no evitan o participan en lo que pueden parecer cosas sin importancia. Como católicos, sabemos que “los pecados provocan situaciones sociales e instituciones contrarias a la bondad divina. Las ‘estructuras del pecado’ son expresión y efecto de los pecados personales. Inducen a sus víctimas a cometer a su vez el mal. En un sentido analógico constituyen un ‘pecado social’ (Cf JUAN PABLO II, exh. ap. *Reconciliatio et poenitentia*, 16)” (CIC, 1869).

HABLEMOS >>>

- Pidan a su hijo que comparta un mensaje importante de los profetas.
- Hablen con su hijo de lo que significa tratar a las personas con dignidad.

OREMOS >>>



Dios misericordioso, ayúdanos a seguir el ejemplo de la Beata María Vicenta, contribuyendo a respetar la dignidad de todas las personas que conocemos. Amén.



Visiten vivosencristo.osv.com para encontrar más recursos y actividades.